

Vecinos de Villa Rocas de Quereo inauguraron plaza en Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva

Wednesday, 23 January 2019 11:57 - Last Updated Wednesday, 23 January 2019 12:16



- La construcción de la plaza contó con la activa participación de la comunidad de Rocas de Quereo en su diseño y en la jornada de plantación de árboles y plantas previa a su inauguración. El renovado espacio público cuenta con nueva iluminación, juegos para niños, un sombreadero y vegetación nativa, entre otros elementos.

“Se ha dado algo súper lindo, que es que los vecinos se integren más y participen, hay una cooperación súper buena. Siento que además de que se verá más lindo este sector, los vecinos estamos todos motivados para cuidar este espacio público. Es súper significativo para el barrio y beneficioso para toda la comunidad”, explicó emocionada Paola Cuevas, vecina del sector, en la inauguración de la nueva plaza de la Villa Rocas de Quereo, en la comuna de Los Vilos.

Este proyecto se enmarca en el trabajo que realiza el Programa Somos Los Vilos, alianza de colaboración entre Minera Los Pelambres, el municipio local y la comunidad, y fue ejecutado en la comuna por los expertos en rehabilitación de áreas verdes, Fundación Mi Parque. Reinaldo Ortiz, Jefe de Asuntos Públicos en Los Vilos de Minera Los Pelambres destacó que la concreción de esta plaza es un claro ejemplo de los positivos resultados que se obtienen al generar alianzas público privadas. “Estamos muy contentos como compañía de ser parte de la transformación de este espacio público, el que contó con el trabajo de los actores del Somos Los Vilos y de Fundación Mi Parque, quienes en forma participativa y colaborativa con la comunidad diseñaron y construyeron esta plaza que hoy quedó tan linda y estamos entregando a los vecinos”, señaló Ortiz.

Pese al intenso calor del día de la inauguración, vecinos de todas las edades se dieron cita en la plaza para participar en la plantación de los árboles de su plaza, la que cuenta con 2.676 m² y con nuevo equipamiento de juegos, tales como una mesa de ping pong, columpios y un gran juego de madera de desafío, especial para la exploración de los niños en el espacio público. Además, la plaza está equipada con máquinas de ejercicios, luminarias solares, asientos de madera, plantas nativas de bajo requerimiento hídrico, un mural y sombreadero para la realización de actividades.

“Es una jornada donde nos reunimos en torno al medio ambiente y a la generación de espacios

Vecinos de Villa Rocas de Quereo inauguraron plaza en Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva

Wednesday, 23 January 2019 11:57 - Last Updated Wednesday, 23 January 2019 12:16

públicos y felicito a todas las personas que participaron, a los vecinos, los funcionarios municipales, a Fundación Mi Parque, a la minera, e invito a las personas a seguir participando tanto en la creación de nuevos espacios verdes, pero también a cuidar estos espacios que ya hemos creado”, señaló el Alcalde de la comuna de Los Vilos, Manuel Marcarian.

Erika Trigo, presidenta de la Junta de Vecinos de Villa Rocas de Quereo, destacó que la entrega de la plaza es un sueño para los vecinos. “Estoy contenta, feliz y muy emocionada, porque mi sueño es entregarle un espacio mejor para nuestros niños, para nuestros nietos”, explicó la líder social.

Cabe destacar que este proyecto se suma al inaugurado en Villa Vista Hermosa, donde se trabajó en una plaza de similares características y en los próximos días se realizará la entrega de la plaza de Villa Altos de Quereo, iniciativas que se han desarrollado con una activa participación de la comunidad y con el apoyo permanente del Programa Somos Los Vilos.